

Integrationsrat sucht Preisträger

Kerpen, 14.06.2017

Zivilgesellschaftliches Engagement verdient Beachtung und Würdigung. Aus diesem Grund hat der Integrationsrat der Kolpingstadt Kerpen die Verleihung eines jährlichen Integrationspreises beschlossen. Er besteht aus einer Urkunde sowie einer Dotierung in Höhe von 500 Euro.

Verliehen werden kann der Preis an Kerpener Privatpersonen, private Initiativen und Bürgerinitiativen, Träger, Organisationen und Verbände, Vereine, Schulen und Kindergärten und Untergruppierungen kirchlicher Träger oder anderer religiöser Gemeinschaften.

Maßgeblich ist herausragendes Engagement im Bereich der Integration und Gleichberechtigung von Menschen mit Migrationshintergrund. Vergabekriterien für den Preis sind innovativer Ansatz, Kreativität, regionale Verankerung und Nachhaltigkeit.

Die Jury aus neun Mitgliedern zahlreicher Kerpener Institutionen erbittet bis zum 15. August 2017 Vorschläge aus der Bevölkerung, wem in diesem Jahr der Integrationspreis verliehen werden könnte.

Ansprechpartner ist der Vorsitzende des Integrationsrates, Herr Tamer Kandemir (Tamer.Kandemir@orient2000.de, 0178-5511050).